



Apple Park fue inaugurado en 2017, con grandes instalaciones y edificaciones bastante interesantes, entre ellas, el Auditorio Steve Jobs.

Lo interesante es que dicho auditorio fue patentado, Apple solicitó la patente desde febrero de 2016, mucho tiempo antes de la inauguración.

Los responsables de la patente son Doo Ho Lee, Ted Nordstrom, Winston Shu y Mung Fei Yim, cuatro arquitectos que diseñaron el auditorio Steve Jobs.

El teatro se encuentra bajo tierra, arriba sólo se ve la entrada al lugar que cuenta con una capacidad de hasta 1,000 personas. La primera vez que fue abierto al público, fue en la presentación del iPhone X el pasado 12 de septiembre de 2017.

La estructura del auditorio no cuenta con ninguna columna, pero aún así, es capaz de soportar el techo de fibra de carbono, que tiene un diámetro de 41.1 metros y pesa 73.2 toneladas.

El techado es sostenido por paneles de vidrio de 6.7 metros de alto y 3 metros de ancho, su grosor es de apenas 5 centímetros.

El vestíbulo completo cuenta con un diámetro de 50 metros.